

Reyes de Bélgica visitan La Moneda en encuentro con el Presidente Boric

Poco antes del mediodía de este martes, los reyes de Bélgica, Matilde y Felipe, llegaron hasta el Palacio de la Moneda en su cita oficial para reunirse con el Presidente Gabriel Boric. La idea, como suele ocurrir en este tipo de encuentros, es establecer sólidas relaciones entre ambos países en ámbitos tanto económicos, políticos y culturales. El encuentro abordó "diferentes áreas de la cooperación bilateral entre Chile y Bélgica", comunicaron desde La Moneda. "Esta visita de Estado es reflejo de las relaciones estratégicas que existen entre ambos países, de la amistad chileno-belga y de la voluntad de estrechar lazos, junto con abordar los desafíos globales del momento", agregaron. Para la instancia, el jefe de Estado estuvo acompañado por los ministros del Interior, Álvaro Elizalde; de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren; de Justicia y Derechos Humanos, Jaime Gajardo; de Economía, Nicolás Grau; de Energía, Diego Pardow; de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Aisén Etcheverry, quien también ejerce como vocera (s); además de la embajadora de Chile en Bélgica, Gloria Navarrete.

